

Elda llora a Antonio Gades

20/07/2017



Elda homenajeó a Gades con una plaza | Juan Cruces.

Tal día como hoy, pero de hace 13 años, fallecía el gran bailarín **Antonio Esteve Ródenas**, conocido artísticamente como **Antonio Gades**.

Nacido en Elda , un sábado **14 de noviembre de 1936**, Antonio Gades es considerado un icono irreplicable del baile español. Su trayectoria profesional como bailarín y coreógrafo, su arte, su valía, los diversos éxitos y reconocimientos en múltiples países le avalan como una de las grandes figuras internacionales del baile.

Un martes **20 de julio del año 2004**, y tras largos

meses de lucha contra el cáncer, fallecía en **Madrid**. Incinerado, sus cenizas fueron trasladadas a **Cuba**. Elda se rindió a sus pies en diversas ocasiones, homenajeándole con su nombramiento como pregonero de la **Fiestas Mayores en 1997** y perpetuando su recuerdo y memoria con la dedicatoria de una plaza pública en abril de **1998**.



